

Rapport du trésorier

Mesdames, Messieurs,

A défaut d'avoir le plaisir de vous présenter oralement les comptes et le budget de l'Association HR Vaud au 31 décembre 2019, je prends ma plume afin de vous présenter brièvement ces documents :

Comptes 2019

L'exercice 2019 se conclue par une perte de CHF 25'929.51 contre une perte budgétée de CHF 5'200 mais qui est liée à deux faits distincts :

- La mise en place du community manager devait être financé de manière externe par du sponsoring d'environ CHF 10'000. Or la recherche d'un sponsor stable a été repoussée en 2020.
- Financement à hauteur de CHF 12'500 au Co-Lab traitant du métier de dirigeant / décideur RH en partenariat avec HEC / Unil et Firmenich.

En retranchant ces deux événements l'exercice aurait été proche de l'équilibre.

Le capital de l'Association s'élève désormais à CHF 255'633.73. Les provisions pour déficit de manifestations et le fonds de réserve n'ont pas été dissoutes pour réduire la perte de l'exercice. Le capital de l'Association reste solide et permet l'Association de se projeter vers l'avenir.

Le principal actif de l'Association est constitué par les liquidités auprès de PostFinance pour CHF 304'097.03.

Produits :

Les produits s'élèvent à CHF 154'334.55 contre CHF 166'519.35 en 2018.

Les produits réalisés durant 2019 sont très proches du budget présenté l'année passée et des comptes 2018. Grâce à un suivi rigoureux de la facturation la perte sur débiteurs a pu être réduite en considération des exercices précédents.

Charges :

Les charges d'exploitation 2019 se sont élevés à CHF 166'096.76 contre CHF 222'340.38 en 2018. Il y a lieu de remarquer les dépenses liées à l'organisation des événements de CHF 35'784.38 couvertes à hauteur de CHF 18'644.55 (soit 52%) par les cotisations aux manifestations.

Comme indiqué précédemment, la mise en place d'un Community Manager par contrat avec la société Buxum pour un montant de CHF 7'539.00 et notre partenariat au Co-Lab pour CHF 12'500.

Alberto Imondi
Trésorier de HR Vaud